

PRESSEMITTEILUNG

Fußbodenhersteller Boxler ist insolvent

**Rammingen, 20. Dezember 2010 – Über das Vermögen des
Traditionsunternehmen Boxler GmbH & Co. KG Holz-, Design- und Innenausbau
mit Sitz in Rammingen wurde am vergangenen Dienstag beim Amtsgericht
Memmingen ein Insolvenzverfahren eingeleitet. Zum vorläufigen
Insolvenzverwalter wurde Dr. Dieter Kühne von der bundesweit tätigen
Insolvenzkanzlei KÜBLER bestellt. Betroffen sind mehr als 100 Mitarbeiter.**

„Der Geschäftsbetrieb läuft zunächst unverändert weiter – die Löhne und Gehälter der Mitarbeiter sind über eine Insolvenzgeldvorfinanzierung gesichert“ bestätigt Kühne. „Unser Ziel ist die Sanierung des Unternehmens und der Erhalt der Arbeitsplätze. Mitarbeiter, Banken, Lieferanten und Hauptkunden haben bereits ihre Unterstützung signalisiert, für eine Prognose ist es aber noch zu früh,“ betont Kühne. Zur Zeit verschafft sich Kühne mit seinem Team einen vollständigen Überblick vor Ort, um den Geschäftsbetrieb zu überwachen und Sanierungschancen von Boxler erarbeiten und bewerten zu können.

Boxler beschäftigt am Firmensitz in Rammingen über 100 Mitarbeiter. Die Belegschaft wurde von Kühne in einer Betriebsversammlung über die aktuelle Lage und die möglichen weiteren Schritte informiert.

Der Traditionsbetrieb Boxler wurde 1924 von Josef Boxler als einfache Schreinerei gegründet und machte sich insbesondere mit der Herstellung von hochwertigen Parkettböden und dem Innenausbau im Hotel- und Gaststättenbereich einen Namen. Das Unternehmen kämpft schon seit längerem mit Liquiditätsproblemen. Die seit geraumer Zeit andauernde Suche nach einem kapitalkräftigen Investor führte bislang nicht zum Erfolg.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg
Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München
Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten

Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Annemarie Becker
Telefon: +49 (0)221 400 77 - 303
Mobil: +49 (0)173 3128 531
Email: Annemarie.Becker@kueblerlaw.com